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Anies Pastikan Cabut Izin Pabrik
Penghasil Polusi Berlebih
Rranah industri merupakan salah satu 
penyumbang polusi terbesar di DKI 
Jakarta. Namun demikian, kata Anies, 
polusi dari wilayah industri luar wilayah 
Jakarta juga kerap mempengaruhi kuali-
tas udara Ibu Kota.

JAKARTA (IM) - Guber-
nur DKI Jakarta, Anies Bas-
wedan, memastikan mencabut 
izin pabrik atau perusahaan 
penghasil polusi berlebih.

“Ketika ada sebuah peru-
sahaan yang mengotori udara, 
kami ambil langkah mencabut 
izin lingkungan hidupnya,” 
kata Anies saat ditemui usai 
Shalat Idul Adha di Jakarta 
Internasional Stadium (JIS), 
Jakarta Utara, Minggu (10/7).

Menurut Anies, ranah in-
dustri merupakan salah satu 
penyumbang polusi terbesar di 
DKI Jakarta. Namun demiki-
an, kata Anies, polusi dari 
wilayah industri luar wilayah 
Jakarta juga kerap mempenga-
ruhi kualitas udara Ibu Kota.

“Ini  meng gambarkan 
bahwa kondisi udara di se-
buah wilayah tidak terlepas 
dari wilayah-wilayah yang lain 
karena udara dan angin tidak 

memiliki KTP,” kata Anies.
Maka dari itu, Anies meng-

gandeng seluruh pemangku 
jabatan di wilayah lain agar 
kompak menanggulangi po-
lusi berlebih. Walau demikian, 
Anies tidak menyebutkan se-
cara spesifi k kawasan industri 
di wilayah mana saja yang 
kerap mempengaruhi kualitas 
udara Ibu kota.

“Nah, kami ingin agar 
semua ambil tanggung jawab 
karena kemudian konsekuensi 
dari udara yang tidak sehat itu 
dirasakan oleh semua termasuk 
kami yang di Jakarta,” kata dia.

Dia berharap dengan ad-
anya rasa tanggung jawab atas 
pengurangan polusi udara di 
wilayah sekitar, tidak ada aksi 
saling tuding antar pemangku 
jabatan terkait penyebab bu-
ruknya kualitas udara.

CIKARANG (IM)  - 
Pemerintah Kabupaten Beka-
si di Jawa Barat membentuk 
Tim Percepatan Pemban-
gunan Daerah (TP2D) yang 
terdiri atas unsur akademisi, 
praktisi, serta aparatur sipil 
negara di daerah itu.

Tim ini dibentuk untuk 
merumuskan kegiatan dan 
mengevaluasi serta mem-
berikan masukan-masukan 
sekaligus mengkaji berbagai 
permasalahan juga potensi 
tantangan pembangunan 
yang ada di wilayah Kabu-
paten Bekasi.

“TP2D ini mengkaji dan 
memberikan rekomendasi 
untuk mengimplementasikan 
empat fokus yang sudah saya 
tetapkan. Baik infrastruk-
tur, pembangunan SDM, 
pemulihan ekonomi, maupun 
reformasi birokrasi,” kata 
Penjabat Bupati Bekasi, Dani 
Ramdan,di Cikarang, Kabu-

paten Bekasi, Sabtu (9/7).
Ia mengatakan, selain 

empat fokus utama itu, ada 
sejumlah agenda prioritas lain 
yang disusun Pemerintah Ka-
bupaten Bekasi di antaranya 
percepatan penyerapan ang-
garan, penggalian dan pen-
ingkatan realisasi pendapatan 
daerah, pengentasan kemiski-
nan, penanganan pengang-
guran, serta peningkatan 
infrastruktur strategis.

Ia berharap TP2D yang 
dibentuk ini dapat merumus-
kan kebijakan yang mem-
bantu memberikan masukan 
dan pemikiran terkait konsep 
pembangunan yang ada di 
Kabupaten Bekasi.

“Tim ini diharapkan 
merumuskan topik untuk 
policy papers yang akan disu-
sun, sehingga dari situlah 
nanti yang akan menjadi 
bahan saya untuk mengambil 
keputusan,” ucapnya.  yan

Pemkab Bekasi Bentuk Tim 
Percepatan Pembangunan Daerah

ANIES  BASWEDAN 
SHALAT IDUL ADHA 

DI JIS
Gubernur DKI Jakarta 
Anies Baswedan (ke-
empat kiri) bersama 
Wakil Gubernur DKI 
Jakarta Ahmad Riza 
Patria (ketiga kiri) 
mendengarkan khot-
bah usai melaksanakan 
Shalat Idul Adha 1443 
Hijriah di Jakarta Inter-
national Stadium, Min-
ggu (10/7). Pemerintah 
Provinsi DKI Jakarta 
melaksanakan Shalat 
Idul Adha sesuai den-
gan yang ditetapkan 
oleh pemerintah.

FOTO : ANT

PAM JAYA DUKUNG PELAKSANAAN SHALAT 
IDUL ADHA

Umat Islam mengambil air wudu di mobil tangki 
milik PAM Jaya sebelum melaksanakan Shalat 
Idul Adha 1443 Hijriah di Jakarta Internationa 
Stadium, Minggu (10/7). Penyediaan 10 tangki 
mobil wudu dengan total kapasitas 40.000 liter 
itu merupakan sebuah bentuk dukungan penuh 
PAM Jaya kepada Pemprov DKI Jakarta dalam 
melaksanakan shalat Idul Adha 1443 Hijriah.

JAKARTA (IM) - Kemen-
terian Pariwisata dan Ekono-
mi Kreatif  (Kemenparekraf) 
mendukung penyelenggaraan 
street race atau balap jalanan 
yang digagas oleh Polda Metro 
Jaya. Ajang street race diang-
gap sebagai tindakan riil dalam 
menanggulangi aksi balapan 
liar yang kerap terjadi sejumlah 
ruas di DKI Jakarta.

“Saya terpukau juga, mulai 
dari street race yang mudah-
mudahan nanti suatu saat bisa 
di ancol juga tapi apa yang kita 
lihat fenomena di masyarakat 
itu bukan konsepnya hanya 
melarang, hanya menertibkan, 
tapi memberikan solusi,” ujar 
Menteri Pariwisata dan Eko-
nomi Kreatif, Sandiaga Sala-
hudin Uno, di Jakarta, Minggu 
(10/7).

Menurut Sandiaga, may-

oritas dari pelaku balapan liar 
adalah masyarakat kalangan 
bawah. Jadi untuk menyalur-
kan bakat dan kegemarannya 
maka Polda Metro Jaya me-
munculkan inovasi yaitu street 
race. Sehingga diyakini dapat 
membangkitkan ekonomi ma-
syarakat.

“Saya yakin ini kebangki-
tan ekonomia karena setiap 
event yang saya sebut sebagai 
event base recovery memberi 
dampak ekonomi kepada ma-
syarakst dan membuka peluang 
besar dan lapangan kerja,” 
ungkap Sandiaga.

Apa lag i ,  ka ta  Sandi -
aga, Indonesia juga memiliki 
sirkuit Moto GP. Maka di-
harapkan street race dapat 
mendemokratisasi kebijakan 
pemerintah yang menyentuh 
masyarakat bawah.  yan

Dapat Bangkitkan Perekonomian, 
Kemenparekraf Dukung Street Race

JAKARTA (IM) - BPMS 
DKI Jakarta 2022 diberikan 
Pemprov DKI Jakarta ke-
pada siswa yang mengenyam 
pendidikan di seklah swasta. 
Pemprov menyiapkan ban-
tuan BPMS DKI Jakarta 2022 
untuk meringankan masyara-
kat membayar biaya sekolah.

BPMS DKI Jakar ta 
2022 akan diberikan kepada 
siswa dari tingkat SD hingga 
tingkat SMA kepada siswa 
yang bersekolah di sekola 
swasta.

Siswa bisa mendaftarkan 
diri untuk mendapat bantuan 
BPMS 2022 melalui sekolah.

A d a p u n  y a n g  b i s a 
mendapatkan BPMS 2022 
adalah yang memenuhi per-
syaratan berikut:

Siswa berusia 6-12 tahun,
Terdaftar sebagai siswa 

di sekolah swasta di provinsi 
DKI Jakarta,

Memiliki Nomor Induk 
Kependudukan (NIK) seb-
agai penduduk provinsi DKI 
Jakarta dan berdomisili di 
provinsi DKI Jakarta,

Memenuhi kriteria khu-
sus sebagai penerima bantuan 
sosial:

– Terdaftar dalam Data 
Terpadu Kesejahteraan Sosial 
(DTKS) atau Data Terpadu 
Kesejahteraan Sosial Daerah 
(DTKSD),

– Anak panti sosial, anak 
-anak penyandang cacat, dan 
anak -anak dari penyandang 
disabilitas,

– Anak dari pengemudi 
Jaklingko yang mengendarai 
mikrotrans,

– Anak-anak dari peneri-
ma kartu pekerja Jakarta,

– Anak-anak tidak seko-
lah,

– Siswa yang mengalami 
kesulitan ekonomi yang di-
pengaruhi oleh COVID-19 
dengan syarat yang dialami 
oleh satu/kedua orang tua:

Kehilangan pekerjaan 
karena PHK,

Kehilangan bisnis dan/
atau pengurangan pendapa-
tan secara signifi kan,

Pendapatan non-per-
manen yang dipengaruhi oleh 
Pandemi Covid-19,

PHK tanpa diberikan/
dipotong pendapatan,

Meninggal karena konfi r-
masi Covid-19.

Siswa dapat mendaftar 
BPMS DKI Jakarta 2022 me-
lalui sekolah, simak caranya:

1.Persyaratan adminis-
trasi diserahkan ke sekolah. 
Syarat administrasi pengusu-
lan BPMS meliputi:

Fotokopi KTP orangtua,
Fotokopi KK,
Mengisi formulir permo-

honan BPMS yang disiapkan 
sekolah,

Mengisi form data diri 
yang disiapkan sekolah.

2 .Opera tor  seko lah 
menginput usulan BPMS 
melalui aplikasi e-BPMS.

3.BPMS diproses/diberi-
kan kepada Peserta Didik 
Baru yang diterima di seko-
lah/madrasah swasta.

4 .Hanya s i swa yang 
memenuhi salah satu kriteria 
khusus penerima dapat men-
gajukan BPMS.  yan

Siswa SD Bisa Dapat Rp1 Juta 
dari BPMS DKI Jakarta 2022

Anies: Biarkan Aturan 
Hukum yang Jadi Rujukan

JAKARTA (IM) - Gu-
bernur DKI Jakarta, Anies 
Baswedan, menghargai proses 
hukum yang sedang bergulir 
terkait kasus dugaan peny-
elewengan dana umat oleh 
lembaga amal Aksi Cepat 
Tanggap (ACT).

“Kita menghormati proses 
hukum, apalagi proses audit. 
Biarkan aturan hukum yang 
menjadi rujukan kita,” kata 
Anies saat ditemui di Jakarta 
Selatan, dilansir Antara, Min-
ggu (10/7).

Hal tersebut dilakukan 
Anies agar pihaknya bisa 
mengambil keputusan ber-
dasarkan data audit ataupun 
hasil pemeriksaan pihak pen-
egak hukum.

Jika hasil pemeriksaan su-
dah keluar, pihak Pemprov 
akan mempertimbangkan 
penarikan izin operasional 

ACT di wilayah DKI Jakarta.
“Kalau kita bertindak se-

belum ada data, sebelum ada 
kesimpulan yang lengkap, nanti 
bisa-bisa kita menghakimi 
berdasarkan opini,” kata Anies.

Sebelumnya, Pemprov 
DKI Jakarta mengevaluasi 
izin organisasi ACT setelah ada 
dugaan penyelewengan donasi 
dana umat.

“Sedang proses evaluasi 
oleh Satuan Kerja Perangkat 
Daerah (SKPD) terkait,” kata 
Kepala Dinas Penanaman 
Modal dan Pelayanan Terpadu 
Satu Pintu (DPMPTSP), Benni 
Aguschandra.

Adapun SKPD yang se-
dang proses evaluasi izin ACT, 
lanjut dia, salah satunya dari 
Dinas Sosial DKI Jakarta.

Benni tidak mengungkap-
kan lebih lanjut kapan hasil 
evaluasi itu perizinan ACT 

akan diungkapkan ke publik.
Berdasarkan laman ACT, 

Yayasan Aksi Cepat Tanggap 
memiliki izin kegiatan berop-
erasi dari Pemerintah Provinsi 
DKI Jakarta melalui surat no-
mor 155/F.3/31.74.04.1003/-
1.848/e/2019 yang berlaku 
sampai dengan 25 Februari 
2024. “Izin diterbitkan oleh 
PTSP berupa tanda daftar 
yayasan sosial dan izin kegiatan 
yayasan,” kata Benni.

ACT juga memiliki izin 
Pengumpulan Uang dan Ba-
rang (PUB) dari Kementerian 
Sosial melalui Surat Kepu-
tusan Menteri Sosial Nomor 
239/HUK-UND/2020 untuk 
kategori umum dan nomor 
241/HUK-UND/2020 untuk 
kategori bencana. Izin itu 
diperbaharui setiap tiga bulan 
sesuai dengan ketentuan yang 
berlaku di Indonesia.  yan

JAKARTA (IM) - Seekor 
sapi yang akan dikurbankan 
pada hari raya Idul Adha men-
gamuk dan terlepas di Kali 
Bendungan Hilir (Benhil), di 
Tanah Abang, Jakarta Pusat, 
Minggu (10/7).

Sapi coklat yang berukuran 
tidak terlalu besar tersebut 
berjalan di pinggir Kali Benhil. 
Video viral tersebut diunggah 
lewat akun Instagram @jktinfo 
pada Minggu siang, dan sudah 
dilihat lebih dari 630 ribu kali.

Dalam rekaman video vi-
ral, disampaikan bahwa ren-
cananya sapi tersebut ingin 
dikurbankan oleh pemiliknya.

“Putra Burik (Sapi) nag-
apain lu di situ, main becek-
becekan, lu kan mau dipo-
tong,” kata seorang perempuan 

di dalam video.
Terceburnya sapi ke Kali 

Benhil ini, tentunya mengun-
dang perhatian bagi warga 
sekitar. Beruntung sapi terse-
but tidak mengalami luka-luka 
akibat peristiwa itu.

Belum diketahui pasti kro-
nologi sapi tersebut bisa ter-
cebur ke Kali Benhil. Namun, 
warga cukup terhibur atas 
kejadian menarik yang dialami 
sapi tersebut.

Tidak sedikit juga dari 
warganet yang memberi tang-
gapan menarik atas peristiwa 
unik tersebut. “Selalu ada ke-
jadian unik setiap idul adha,” 
komentar warganet.

“Gagal casting thor love 
and thunder,” kata warganet 
lainnya.  yan

Sapi Mengamuk dan Tercebur 
di Kali saat Hendak Dipotong
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PEMOTONGAN HEWAN KURBAN DI JAKARTA
Petugas mengemas daging kurban di Masjid 
Cut Meutia, Jakarta, Minggu (10/7). Masjid 
tersebut memotong sebanyak 13 ekor sapi dan 
13 ekor kambing yang akan dibagian kepada 
masyarakat di wilayah Jakarta.

Plt. Wali Kota Bekasi, Tri Adhianto (dua, kiri, bela-
kang) saat melaksanakan sholat Idul Adha di Mas-
jid Agung Al-Barkah, Kota Bekasi, Minggu (10/7).

Plt. Wali Kota Bekasi Laksanakan
Sholat  Idul Adha di Masjid Agung Al-Barkah

KOTA BEKASI (IM) 
-  Plt. Wali Kota Bekasi, Jawa 
Barat, Tri Adhianto didam-
pingi istri Wiwiek Hargono 
Tri Adhianto beserta Sekre-
taris Daerah Reny Hendrawati 
dan unsur Forkopimda Kota 
Bekasi melaksanakan sholat 
Idul Adha 10 Dzulhijjah 1443.

“Saya mengucapkan sela-
mat Hari Raya Idul Adha 10 
Dzulhijjah 1443 H, Mohon 
maaf  lahir dan batin. Alham-
dulillah tahun ini kita diberikan 

limpahan keberkahan masih 
bisa melaksanakan Shalat Idul 
Adha dan semoga ibadah 
kurban kita tahun ini diterima 
Allah SWT,” kata Tri.

Ia mengatakan, meski 
umat muslim tahun ini melak-
sanakan Hari Raya Qurban 
di tengah pandemi Covid-19, 
namun tentu hal ini tidak me-
nyurutkan semangat kita saling 
berbagi.

“Mudah-mudahan pan-
demi ini cepat berakhir. Kita 

sama-sama berdoa kepada 
Allah SWT, agar Covid-19 ini 
cepat hilang, sehingga seluruh 
aktivitas kita bisa kembali 
normal,” harap Tri Adhianto 
dalam siaran pers Humas Pem-
kot Bekasi, Minggu (10/7).

Pemerintah Kota Bekasi 
juga telah mengimbau kepada 
seluruh masyarakat yang hen-
dak melaksanakan shalat Ied 
berjamaah untuk tetap mengi-
kuti protokol kesehatan, teru-
tama menggunakan masker.

Idul Adha atau Hari Raya 
Qurban ini ditandai dengan 
penyembelihan hewan qur-
ban di seluruh dunia sebagai 
sarana mendekatkan diri ke-
pada Allah. Daging qurban itu 
kemudian disalurkan kepada 
masyarakat umum.

Hukum melaksanakan qur-
ban itu sendiri wajib bagi orang 
yang mampu atau memiliki ke-
luasan rezeki untuk berqurban. 
Sebagaimana disebutkan dalam 
Alquran surah Al-Kautsar ayat 
1-2. “Sesungguhnya Kami 
telah memberikan nikmat yang 
banyak. Maka dirikanlah sholat 
karena Tuhanmu dan berqur-
banlah,” jelas Tri Adhianto

Idul Adha memberikan 
pembelajaran untuk meneladani 
ketaqwaan, ketekunan, ketaatan 
serta keikhlasan.  mdl
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JAKARTA (IM) - Pe-
me rintah Provinsi (Pemprov) 
DKI hingga saat ini telah 
menerima pasokan hewan 
ternak untuk kurban pada 
Idul Adha1443 Hijriah dari 
luar daerah mencapai sekitar 
58.010 ekor.

“Saat sekarang ini paso-
kan ternak kurban di DKI 
kurang lebih 58.010 ekor. 
Ini terjadi karena memang 
ada lonjakan permintaan 
terutama untuk kebutu-
han kambing dan domba,” 
kata Kepala Dinas Provinsi 
DKI Jakarta, KPKP Ja-
karta, Suhartini Eliawati, 
saat ditemui di Jakarta In-
ternational Stadium (JIS), 
Minggu (10/7).

Rinciannya jumlah he-
wan ternak itu yakni 21.000 
sapi dan sisanya kambing 
dan domba. Gubernur DKI 
Jakarta, Anies Baswedan di 
lokasi yang sama mengatakan 
daerah luar wilayah Jakarta 
lebih suka mengambil hewan 
kurban yang ditampung di 
DKI.

Hal tersebut dikarenakan 
Pemprov DKI dianggap 

melakukan penampungan, 
pemantauan dan penyarin-
gan kesehatan hewan ternak 
dengan baik.

Selain itu, pihak penge-
lola hewan ternak di DKI 
Jakarta dinilai sigap menang-
gulangi temuan hewan yang 
terpapar penyakit mulut dan 
kuku (PMK).

“Itulah membuat ban-
yak orang dari luar Jakarta 
memilih mengambil hewan 
kurban dari Jakarta karena di 
Jakarta ada pemeriksaan yang 
rapi dan tertib,” kata Anies.

Tercatat dari 58.010 he-
wan kurban, sebanyak 40 ribu 
ekor didistribusikan di daerah 
sekitar wilayah DKI Jakarta. 
Anies berharap momentum 
ini bisa menjadi barometer 
bagi wilayah lain dalam men-
gelola hewan ternak sehingga 
bisa mengikuti jejak DKI 
dalam penerapan dan penan-
ganan kesehatan hewan.

“Sistem pemantauan 
yang disiapkan sejak awal 
menghasilkan kepercayaan 
dan mudah-mudahan ini 
bisa meluas lagi,” kata Anies. 
 yan

Pemprov DKI Jakarta Terima 
Pasokan 58.010 Hewan Ternak

PENYELEWENGAN DANA UMAT ACT

Sebelumnya, kualitas udara 
Jakarta juga menduduki posisi 
pertama di dunia dengan in-
deks kualitas udara tidak sehat 
mencapai indeks 188 pada 
Rabu (15/6).

Wakil Gubernur DKI Ja-
karta, Riza Patria saat itu me-
nyatakan volume kendaraan 
yang meningkat dinilai memicu 
kualitas udara Ibu Kota men-
jadi buruk. “Memang Jakarta 
ini cukup padat. Kendaraan 
kembali normal, ada pening-

katan polusi,” kata Riza.
Sedangkan Dinas Ling-

kungan Hidup (DLH) DKI 
mencatat pada Rabu (15/6) 
suhu udara yang rendah dan 
tingkat kelembaban yang tinggi 
membuat akumulasi polutan 
sehingga mendorong polusi 
udara di Ibu Kota.

“Akibatnya polutan pence-
mar udara terakumulasi di 
lapisan troposfer,” kata humas 
DLH DKI Yogi Ikhwan di 
Jakarta, Rabu (15/6).  yan


